

**Materia:** Taller Del Emprendedor

**Alumna:** Alejandra Yuridiana Jiménez Camacho

**Maestro (a):** Hugo Adalberto Santiesteban

Paniagua

**Licenciatura:** Psicología

**Cuatrimestre:** 9°

**Nombre del trabajo:** idea de negocio

Ocosingo, Chiapas, a 15 de marzo del 2020

## **Crema aclaradora e hidratante**

Actualmente la vida diaria nos ha mostrado los cambios que existen en el mundo del cuidado de la piel, pero también nos ha mostrado que no todo aquello que se promete se cumple y que no todos los ingredientes en algunas fórmulas favorecen a las personas que los utiliza, así que de esta manera y teniendo en cuenta que la piel del rostro es las partes más importantes para la socialización, se presente de esta manera la siguiente crema aclarante e hidratante.

Esta crema tiene como finalidad el uso continuo y de preferencia nocturno, para ayudar a eliminar manchas en la piel del rostro causadas por los rayos ultravioletas, y a su vez permite la hidratación de esta misma, ya que nada dice que estas mejor que una piel brillante y humectada.

Los ingredientes que son utilizados en esta crema ayudan a la aclarado y humectación de la piel ya que son compuestos que por si solos tiene propiedades significativas que los convierten en un ayudante estupendo para la limpieza y cuidado del rostro, por ejemplo, el arroz que es uno de los ingredientes principales, tiene como función el aclarado de la piel y evita a su vez que esta se reseque debido a que su uso moderado y controlado es altamente recomendado.

Otro de los compuestos que se puede encontrar de manera habitual en la cocina de cualquier familia es la leche, que permite que la piel se vuelva más tersa, ya que la humecta y permite que se mantenga fresca, esta se puede utilizas en combinación con el ingrediente antes mencionado forman una combinación perfecta para el cuidado de la piel.

Esta crema puede ser utilizada en personas adultas y adultos mayores, que son quienes se ven más afectados por los rayos ultravioletas que son captados en el transcurso del día laboral o en su defecto las personas adultas mayores al tener una piel más sensible por el paso de la edad, también esta crema es recomendad de uso nocturno para que la piel pueda descansar y que se utilice cada tercer día para minimizar de esta manera algún tipo de daño a la piel del rostro que suele ser más sensible.